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Zusammenfassung

        
In den Jahren 1971 und 1972 wurden 1109 rh-negative Mütter eines Rh-positiven Kindes mit einer intravenös applizierten Standarddosis von 80-120 μg IgG Anti-D behandelt. Gemessen an der kompletten Elimination fetaler Erythrozyten innerhalb von 72 Stunden nach erster Immunglobulingabe erwies sich diese Standarddosis bei 14% der Frauen als korrekturbedürftig. In den Jahren 1973 und 1974 wurden 1138 rh-negative Mütter eines Rh-positiven Kindes mit einer intravenös verabreichten Standarddosis von 240 μg IgG Anti-D behandelt. Nur für 1,2% der rh-negativen Mütter war diese Immunglobulindosis unzureichend. Der mit intravenöser Gabe einer Standarddosis von 240 μg IgG Anti-D und einmaliger Eliminationskontrolle 72 Stunden post partum erreichte prophylaktische Schutz erfaßt mehr als 98,8% aller Frauen. Es hat den Anschein, als ob die Ergebnisse nach intravenöser Immunglobulingabe insgesamt signifikant besser sind als nach intramuskulärer Verabfolgung von IgG Anti-D.


      
        
Summary

        
During 1971 and 1972 1109 rh-negative mothers with an Rh-positive child were treated with an intravenous standard dose of 80-120 μg of IgG anti-D. To achieve complete elimination of fetal erythrocytes within 72 hours after the first immunoglobulin injection this standard dose had to be increased in 14% of the women. In 1973 and 1974 1138 rh-negative mothers of Rh-positive children were treated with an intravenous standard dose of 240 μg of IgG anti-D. This dose was insufficient in only 1.2% of the rh-negative mothers. More than 98.8% of all women are protected by a standard intravenous dose of 240 μg of IgG anti-D and a single erythrocyte elimination control 72 hours after the birth. It appears that the results after intravenous immunoglobulin are as a whole significantly better than after intramuscular IgG anti-D.
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